



**GARDA MEDIA**

# Sahli Pangdam IV/ Diponegoro Bidang Hukum dan Humaniter Tinjau Lokasi TMMD di Magelang

Rony - [MAGELANG.GARDAMEDIA.ID](http://MAGELANG.GARDAMEDIA.ID)

Aug 12, 2022 - 05:06



*Dandim 0705/ Magelang Letkol Arm Rohmadi, S.Sos, M.Tr, (Han) Dampingi Pamen Ahli Pangdam IV/ Diponegoro Tinjau Lokasi TMMD Sengkuyung Tahap II Di Wilayah Kabupaten Magelang*

MAGELANG,-- Pamen Ahli Pangdam IV/Diponegoro Bidang Hukum dan Humaniter, Kolonel Arm M. Sanuri Hadi, S.Sos, M.A.P, dan rombongan didampingi Dandim 0705/Magelang Letkol Arm Rohmadi, S.Sos, M.Tr, (Han) serta Kasdim Mayor Inf Sudarno melaksanakan peninjauan lokasi TMMD Sengkuyung Tahap II Th 2022 di Dusun Gejiwan Desa Krinjing Kecamatan Kajoran Kabupaten Magelang, Kamis (11/08).

Di lokasi TMMD Rombongan disambut oleh Danramil 21/Kjr Kapten Inf Abrianto, Kapolsek Kajoran Acp Kasmanto, SE, M.H, Kadispermades Kabupaten Magelang diwakili Sukantar, Camat Kajoran Supranowo SH. M.M Kades Desa

Krinjing dan tokoh masyarakat Desa Krinjing.

Dalam sambutannya Dandim Magelang menyampaikan bahwa tujuan utama TMMD adalah untuk mensejahterakan masyarakat, dalam pelaksanaannya Kodim bersinergi dengan pemerintah Kabupaten dan Kota Magelang serta dikerjakan secara bergotong royong.

"Sasaran fisik TMMD berupa cor blok sepanjang 1420 meter diharapkan dapat membantu meningkatkan pertumbuhan perekonomian masyarakat, memperlancar akses pendidikan dan juga akses kesehatan masyarakat" lanjut Dandim.

Sementara sasaran non fisik berupa penyuluhan belanegara, penyuluhan wawasan kebangsaan, penyuluhan Kamtibmas, Narkoba dan penyuluhan kesehatan. "Dengan adanya TMMD ini semoga nantinya wilayah ini berkembang menjadi rute-rute jalur wisata alam" tutup Dandim.

Sementara itu Pamen Ahli Pangdam IV/DIP Kolonel Arm M Sanuri Hadi S.Sos., M.A.P menyampaikan TMMD sengkuyung diwilayah Kodam IV sudah sangat bagus. Kedepan untuk pembangunan dengan skala lebih besar bisa saja dilaksanakan di wilayah Kecamatan Kajoran seperti diadakanya TMMD Reguler.

Tujuan TMMD adalah untuk mensejahterakan masyarakat, meningkatkan kemandirian TNI dengan masyarakat, selain itu juga bertujuan meningkatkan aspek pertahanan wilayah.

"Terimakasih kepada pemerintahan Kecamatan Kajoran khususnya masyarakat Desa Krinjing, semoga kedepan bisa lebih baik, trimakasih atas pelaksanaan tmmd sengkuyung dan mohon maaf apabila ada perilaku dari Satgas TMMD yang mungkin kurang berkenan dihati masyarakat" tutup Kolonel Sanuri.

Dalam kesempatan yang sama Camat Kajoran Supranowo SH. M.M, menyampaikan terimakasih karena kegiatan TMMD sudah dinanti oleh masyarakat. "Alhamdulillah bisa terwujud melalui TNI AD, dengan dibangunnya jalan ini bisa mempermudah perekonomian bagi masyarakat khususnya Desa Krinjing" tutup Supranowo.

Kadispermades Kabupaten Magelang yang diwakili Sukantar menyampaikan bahwa sinergitas dan kemandirian TNI dengan rakyat adalah solusi yang tepat, hasil dari fisik ataupun non fisik terbukti berdampak positif

"Terima kasih kepada TNI AD atas dukunganya, karena sudah berkolaborasi dengan masyarakat dalam pelaksanaanya, mari berikan karya terbaik untuk ibu pertiwi" imbuhnya.

Pen: 0705/ Mgl